Liberar a los...

—Viene de la página 4— La guerra es cruel y los del FMLN son despiadados

"La guerra es cruel y hablar de humanización de la guerra es demagogia", enfatizó por su parte el diputado coronel Sigifredo Ochoa Pérez. "Los del FMLN son inclementes, son bárbaros, matan a los civiles en forma premeditada, ellos no andan colocando

De Sonsonate

Juez de Paz de Juayúa renuncia debido a amenazas

(Sonsonate). El señor Oscar Federico Pérez, Juez de Paz de Juayúa, fue obligado a renunciar a su cargo. Informó el funcionario

Informó el funcionario que tomaba esa determinación, por haber recibido amenazas contra su vida y la de su familia.

A salir ayer a San Salvador a presentar su renuncia, dijo que agradecía a las autoridades el haberlo nombrado el 30 de mayo de 1988, Juez de Paz de esa ciudad, pero que por peligrar su seguridad, no le era posible seguir desempeñando ese cargo.

ese cargo.

Añadió que las amenazas recibidas las atribuía
a extremistas, sin indicar concretamente a qué
organización se refería.

dulces en los caminos, en los postes, etc., y.es bonito ofi frases demagógicas cuando desde esta
trinchera (la Asamblea
Legislativa), se desconocen los sufrimientos por
los que está pasando el
pueblo frente a la agresión marxista leninista
de los del FMLN", puntualizó.

Es lógico que el pueblo esté en contra del FMLN

"Por eso es lógico que los diversos sectores del pueblo se hayan manifestado en contra de esa posición demagógica y peligrosa para la seguridad del Estado, que ha adoptado el Ing. Duarte, pues ya en los últimos momentos de su gestión, pretende liberar a esos heridos del FMLN, que han salido lesionados por andar agrediendo al mismo pueblo que repudia la guerra", subrayó.

Los salvadoreños debemos definirnos

"En El Salvador debemos definirnos; o estamos en favor del sistema o en favor del antisistema, pero usar la demagogia porque le tenemos miedo a los terroristas, es injusto. Estoy de acuerdo que la guerra debe terminar, pero se han hecho muchos intentos de acabar con la guerra con el uso de la razón

y la guerra debe terminarse por el uso de la razón o de la fuerza", reiteró Ochoa Pérez.

Dejarlos libres es peligroso

"En términos militares es atentatoria la posición del Gobierno, para la seguridad del Estado, porque aunque resulte duro decirlo, al liberar a esos lisiados del FMLN, se está dejando en más libertad a los terroristas para que desarrollen en mejor forma su agresión contra el pueblo, y eso es más lamentable para el pueblo que ama su libertad, su vida", señaló.

Intervención del Lic. Rev Prendes

Luego, en su intervención, el Lic. Rey Prendes señaló que la posición del coronel Ochoa Pérez es correcta; "él tiene razón", pero sobre lo jurídico, sobre lo militar, existen acuerdos políticos entre el Gobierno, la Fuerza Armada y el FMLN, que hasta la fecha han sido respetados, dijo.

Creo que soy el más indicado para hablar de esto, dijo, porque he asistido a las rondas de diálogo que el Gobierno ha realizado con el FMLN.

Entre esos acuerdos políticos con el FMLN, que también los tendrá

mi-LA PRENSA GRAFICA, Sabado 13 Mayo, 1989 13

que realizar el Lic. Alfredo Cristiani, está el relativo a que el FMLN no secuestrará más a los familiares de los funcionarios, de los militares, de los políticos y por parte del Ejército, el compromiso de no molestar a los familiares de los del FMLN. Como un ejemplo: si el padre anda en las montañas con el FMLN, los hijos de éste no son apresados por el ejército.

Canje de heridos se lleva a cabo en todo el mundo

De manera, señaló el Lic. Rey Prendes, que en todas partes del mundo se dan los canjes de heridos de prisioneros. En nuestro país ya se han dado esos acuerdos y todo Gobierno con un conflicto, recurre a esa negociación; por ello mociono que no interpelen al Ministro de Justicia sino que se le pida un informe detallado del porqué y en base a qué, se pretende sacar del país a esos lisiados del FMLN, concluyó.

Al someterse la pieza de correspondencia a votación, los diputados aprobaron que el Ministro de Justicia debe concurrir el lunes o el martes ante la Comisión Política, para dar el informe detallado de la actuación del presidente José
Napoleón Duarte, sobre la liberación de los lisiados del FMLN.



ESTE 27 Y 28 DE MAYO REGALESELO A SAN SALVADOR

